

Communiqué de presse - 27 novembre 2024

REMISE DE DON

Mobilisation à succès pour le tournoi « Play to fight cancer »

En septembre dernier, le Basket Center de Strasbourg accueillait le tournoi « Play to fight cancer » pour sa seconde édition. Un événement sportif et solidaire organisé dans le cadre de la campagne de sensibilisation aux cancers du sang et qui a permis de récolter plus de 7 500€ en faveur de l'Institut de cancérologie Strasbourg Europe.



Partenaires et organisateurs se sont retrouvés pour la remise officielle du chèque

Après le succès de la première édition, les organisateurs espéraient faire encore mieux avec un objectif supplémentaire : « inscrire ce tournoi dans le paysage du Basket Bas-Rhinois » explique **Arnaud RIETSCH, directeur du Basket Center**. Pari réussi puisque plus de 160 participants se sont retrouvés cette année pour s'affronter en équipe et tenter de remporter le tournoi.

Une compétition organisée début septembre pour permettre aux joueurs de préparer la nouvelle saison et sensibiliser le public aux cancers du sang et à la pratique sportive à l'occasion de la campagne Septembre rouge. Une façon de se mobiliser activement puisque 50% du montant des inscriptions au tournoi ainsi que des dons libres effectués lors de l'événement ont été reversés à l'ICANS, au bénéfice de la recherche contre les cancers du sang.

« *Septembre rouge est une opportunité unique pour promouvoir l'information au sujet des cancers hématologiques auprès du public, des patients et de leurs familles. Ces maladies sont en effet peu connues et l'annonce d'un tel diagnostic génère souvent une angoisse importante auprès des patients. Des progrès thérapeutiques majeurs ont cependant été accomplis ces dernières années dans la plupart des cancers hématologiques, nous permettant d'améliorer constamment la prise en charge des patients* » souligne le **Pr Luc-Matthieu FORNECKER, Hématologue et chef de service Hématologie de l'ICANS**.

Une belle opération saluée par les équipes de l'ICANS jeudi 21 novembre lors de la remise du chèque. L'occasion de remercier l'ensemble des partenaires du tournoi pour leur soutien et de prendre rendez-vous pour une nouvelle édition l'année prochaine.



Le tournoi Play to fight cancer a réuni plus de 160 participants le 8 septembre 2024

Pour tout complément d'information ou demande d'interview de médecins, de soignants et de chercheurs, contactez la direction de la communication de l'ICANS :

Clémence BOHN | Chargée de communication Relations presse / Événementiel
T +33 (0)3 88 25 24 32 | c.bohn@icans.eu

Marie BRAULT | Directrice de la communication
T +33 (0)3 88 25 24 66 - +33 (0)6 03 33 32 82 | m.brault@icans.eu

À propos de l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe

Situé à Strasbourg, l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe est un ensemble hospitalier de référence qui regroupe sur un même site les compétences, les équipes et les équipements techniques pour proposer une offre de prise en charge d'excellence en cancérologie publique, accessible à tous. L'ICANS® avec ses installations et ses équipements de dernière génération, adaptés aux évolutions des traitements et aux progrès en cancérologie, offrent aux patients, accompagnants et visiteurs, des conditions optimales d'accueil, de sécurité et de confort. L'ICANS® développe une expertise en cancérologie en matière de soins, de recherche et d'enseignement, en France et en Europe. L'Institut est certifié « Haute qualité des soins » par la Haute Autorité de santé (HAS) et membre de l'Organisation des Instituts Européens du Cancer (OECI) qui regroupe les « Comprehensive Cancer Centre ». Plus d'informations sur www.icans.eu